



CON LOS NIÑOS. Beirut, junio 25.— El Ministro francés de Defensa, Charles Hernu, usando un chaleco a prueba de balas saluda a unos niños cerca del campamento de las unidades francesas en Libano, durante una visita reciente. (UNIFAX II DE UPI).

Gobierno E.U. Debería de Pagar Gastos de Ilegales

WASHINGTON, junio 25 (UPI).— Funcionarios locales comunicaron al Congreso que el Gobierno Federal debería pagar los

costos de un plan propuesto por el Gobierno para conceder residencia permanente a millones de extranjeros ilegales que aho-

ra viven y trabajan en Estados Unidos.

Prestando testimonio ante la Subcomisión de la Cámara para la Salud y el Medio Ambiente, funcionarios de ciudades y condados de Nueva York, California y Texas dijeron que podrían verse injustamente sobrecargados con los costos del programa de legalización de estatus, propuesto para los ilegales por la nueva Ley de Inmigración que se discute en el Congreso.

La versión de la Ley que se discutirá en la Cámara negaría la mayoría de los beneficios federales de bienestar social y salud a los extranjeros que legalicen su estatus, durante los primeros cinco años, pero los funcionarios locales dijeron que éstos continuarían teniendo derecho

—Favor pase a la página 37.

Treinta por Ciento de Brasil es de Oro Puro

RIO DE JANEIRO, junio 25 (EFE).— Cerca de un 30 por ciento de la superficie del Brasil, de 8.456.508 kilómetros cuadrados, "tiene indicios de yacimientos de oro, en la superficie y en minas, lo cual evidencia la potencialidad del país en términos de recursos minerales".

La información, dada

hoy por expertos del área, agrega que la oficial "Compañía de Investigación de Recursos Minerales" (CPRM) está concluyendo un importante mapa aurífero del país.

El geólogo Edison Suszcynski ha dicho a "EFE", que las investigaciones hechas hasta ahora "muestran reservas auríferas en

—Favor pase a la página 37.

En Honduras:

Guerrilla Salvadoreña Amenaza a Refugiados

SAN MARCOS DE OCOTEPEQUE (Honduras) junio 25 (ACAN-EFE).— Guerrilleros salvadoreños del "Frente Farabundo Martí para la Liberación Nacional" (FMLN) mantienen en zozobra a los habitantes del oriente hondureño que también denunciaron la presencia de rebeldes de países vecinos en campamentos de refugiados en la zona.

Pobladores de esta localidad fronteriza dijeron que los guerrilleros salvadoreños llegan a "descansar" al campamento de refugiados de "mesa grande", sin que los responsables del asentamiento los denuncien.

Hace ocho días una patrulla del ejército hondureño capturó en el campamento de refugiados guatemaltecos de "El Tesoro" a diecisiete personas, de las cuales diez aún

se encuentran presas en Santa Rosa de Copán, 80 kilómetros al occidente de esta ciudad.

El "Alto Comisionado de las Naciones Unidas para Refugiados" (ACNUR) protestó por la captura de los desplazados, pero las autoridades locales sostienen que los detenidos tienen vínculos con grupos

de guerrilleros extranjeros que operan en esta región.

El Gobierno de Honduras, por su parte, solicitó a "ACNUR" el traslado de los refugiados, a un tercer país, para evitar que su presencia aquí se constituya "en motivo de constantes señalamientos

—Favor pase a la página 37.

\$35.000 millones de déficit: 2 Años Difíciles Prevén para Economía Países L.A.

NUEVA YORK, junio 25 (UPI).— Los países latinoamericanos enfrentan dos años difíciles debido al creciente déficit y al peso de los servicios de la deuda externa, además de la crisis en América Central, dijo hoy un experto estadounidense, vinculado a la banca y a los negocios.

El informante, que ha vivido en América Latina, acaba de realizar un viaje conversando con banqueros europeos y man-

tiene diálogos constantes con los banqueros estadounidenses, además de figuras del gobierno en Washington.

En una entrevista concedida a United Press International, con el compromiso de que se reserve su nombre, indicó que los bancos se muestran reacios a seguir con los esquemas de refinanciación de la deuda de las naciones

—Favor pase a la página 37.

Divorcio Deja de ser Negocio para Mujer

LONDRES (EFE).— El divorcio dejará de ser negocio para la mujer inglesa si prospera un proyecto de ley anunciado por la Reina Isabel II durante su discurso de apertura del Parlamento.

Según esa ley, los hombres divorciados en el Reino Unido no estarán obligados a pagar pensiones vitalicias a sus antiguas esposas sin hijos menores a su cargo, porque, si son suficientemente jóvenes, tendrán que buscar trabajo si quieren independencia económica.

Drástica Reducción de las Utilidades de los Bancos

LONDRES, junio 25 (UPI).— Las utilidades y el capital de los 500 bancos más grandes del mundo han decaído agudamente por segundo año consecutivo y se encuentran actualmente en niveles muy bajos, según una encuesta publicada por la revista "The Banker".

El promedio de utilidades de los bancos más grandes ha declinado continuamente desde que apareció por primera vez la encuesta en 1970 y el pro-

medio de las reservas económicas en los 100 mayores bancos ha bajado ahora en un 3.3 por ciento, según la publicación.

La reserva económica es el promedio del capital total del banco y su capital activo y pasivo.

La lista de los 500 bancos de la revista es reconocida por la comunidad financiera mundial como la más autorizada y confiable basada en los últimos resultados financieros dis-

—Favor pase a la página 37.

Mejora Sensible en la Economía Mundial el 84

NACIONES UNIDAS, 25 junio (EFE).— La economía mundial mejorará sensiblemente en 1983 y 1984, y los países en desarrollo se beneficiarán de la recuperación del mundo industrial, afirmó un director del Fondo Monetario Internacional (FMI).

Mohammed Aziz Ali explicó, en una conferencia informativa celebrada en las Naciones Unidas, que esta previsión se basa en las tendencias observadas en 1982 y este año: reducción de la inflación, de los tipos de interés y de los precios del petróleo.

Como consecuencia, se espera que en la última mitad de 1983 se establezca el desempleo y aumente en un 3 por ciento la producción en los países industriales.

En su informe, el FMI aconseja una estrecha cooperación internacional para evitar la amenaza del proteccionismo, estabilizar los tipos de cambio, aliviar la deuda exterior de varios países en desarrollo y ampliar la ayuda

oficial para el desarrollo.

Respecto a la deuda exterior de los países en desarrollo, Aziz Ali pronosticó que continuará aumentando en 1983, pero que será equilibrada por el previsto crecimiento de las exportaciones.

El ritmo de inflación en los países industrializados se redujo al 7 por ciento en 1982, y bajará al 5 por ciento en 1983 y 1984. Con ello, también disminuirán los tipos de interés, que tanto han incidido en la recesión económica mundial, aseguró el economista.

Desde comienzos de 1983, los tipos de interés en Estados Unidos disminuyeron en un 10 por ciento, y en términos generales bajaron del 19 por ciento al 14 por ciento en el resto del mundo.

Estos dos factores reducirán las presiones financieras en los países en desarrollo, directamente al bajar los precios de las importaciones e indirectamente en su contribución a

—Favor pase a la página 37.



ORO PURO. Brasilia, Brasil, junio 25.— El Presidente brasileño, Joao Figueredo observa una gigantesca pepita de oro de 36.380 kilos. Recientes investigaciones dan cuenta que aproximadamente el 30% del territorio de Brasil lo constituyen reservas de oro. (UNIFAX II DE UPI).



MASCOTA REAL. Madrid, junio 25.— El Rey Juan Carlos se distrae con una pequeña mascota cuando presidió recientemente la inauguración en Madrid de una competencia canina internacional. (UNIFAX II DE UPI).